
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

TENSIONS HIVERVALES – PLANS BLANCS

Les hôpitaux Centre Vaucluse connaissent actuellement une situation de forte tension aux urgences et de saturation de leurs lits d'hospitalisation en médecine.

En lien avec l'Agence Régionale de Santé, le plan blanc de niveau 1 a été déclenché successivement sur l'hôpital de Carpentras le vendredi 3 janvier 2025 et sur l'hôpital d'Avignon le dimanche 5 janvier 2025 et le lundi 6 janvier 2025 pour ce qui concerne l'hôpital de Cavallon Lauris.

Cette très forte activité hospitalière relève de la conjugaison de plusieurs facteurs : pic épidémique de la grippe avec une couverture vaccinale insuffisante, arrivée de tous les virus de l'hiver, difficulté d'accès pendant les fêtes à l'offre de soin de ville, fermeture d'un certain nombre de lits de SMR détenus par des partenaires privés ...

Des lits supplémentaires de médecine avaient été ouverts par anticipation et précaution avant la période hivernale mais n'ont pas suffi à absorber les besoins d'hospitalisation. Il est actuellement procédé à l'ouverture de lits de médecine et ou SMR supplémentaires devant permettre de mieux gérer les besoins d'hospitalisation, ces ouvertures de lits s'accompagnant de renforts des équipes soignantes.

Des cellules de crise sont réunies chaque jour sur l'ensemble des sites afin d'ajuster au mieux les dispositifs mis en place au regard de l'activité.

Les visites sont limitées et le port du masque redevient nécessaire pour rentrer dans les chambres des patients. Il est par ailleurs indispensable de ne pas visiter des patients lorsque l'on présente des signes d'une pathologie infectieuse et, en toutes circonstances, de se désinfecter les mains avec du gel hydroalcoolique lors de l'entrée dans l'établissement et dans les chambres, ainsi qu'en en sortant.

Compte tenu du niveau d'affluence dans les services d'urgences et de la saturation des lits, les temps d'attente peuvent être rallongés et nous remercions les usagers de tenir compte de la situation et de rester respectueux et courtois en toute circonstances, les équipes de soins faisant tout leur possible pour la meilleure prise en charge de chacun en fonction de son état de santé.

Pierre PINZEL



Directeur des Centres Hospitaliers d'Avignon et Cavallon-Lauris
Directeur par intérim du Centre Hospitalier de Carpentras

